

WD autodieziger rüstet sich für die Zukunft



Walter und Cornelia Dieziger, mit Martin Hasler, beim symbolischen Spatenstich, Wilerstrasse 17, Wängi am 18. März 2016

Innovative Autogarage in modernem Design mit Carrossierwerkstatt und Fahrzeughandel Wängi

Die **WD** autodieziger aus Ettenhausen TG hat in Wängi im neuen Gewerbegebiet Wuerwis mit der Errichtung eines neuen Firmensitzes begonnen. Architektonisch und gebäudetechnisch werden höchste Standards gesetzt. Das moderne Design sorgt dafür, dass sich der Neubau harmonisch in die Topografie der umgebenden Landschaft einfügt.

Der Bauherr und Betriebsinhaber Walter Dieziger konnte mit seiner Frau Cornelia Dieziger zum symbolischen ersten Spatenstich ansetzen. Ihnen und dem Bauführer Martin Hasler von der Firma Hans + Martin Hasler AG, Guntershausen ist es zu verdanken, dass die Baumassnahme im geplanten Umfang verwirklicht werden kann.

Auf dem etwa 3000 Quadratmeter grossen Grundstück werden eine Auto-reparatur-/Carrossierwerkstatt, ein Ausstellungsraum, ein Reifenhotel für die professionelle Aufbewahrung von Kundenräder sowie ein Platz für den Fahrzeughandel entstehen.

Walter und Cornelia Dieziger nennen es eine grosse Freude zu sehen, wie sich eine kleine Garage in Ettenhausen TG zu einem innovativen Unternehmen mit attraktiven Arbeits- und Ausbildungsplätzen kontinuierlich weiterentwickelt. «Dazu braucht es Unternehmergeist, Mut und Vertrauen in die Wirtschaft und nicht zuletzt sehr gute Mitarbeiter. Auch das ständige Bestreben, einen individuellen Service und Flexibilität gegenüber den Kunden und ihren Fahrzeugen zu erbringen, trägt zum Erfolg bei.»

Die Firmeninhaber lassen durchblicken, dass sie die besten Voraussetzungen für die Weiterentwicklung ihres Unternehmens in Wängi sehen und sie sich mit ihren Mitarbeitern auf den neuen Firmensitz freuen. «Wir wollen das Wachstum fördern, unsere Produktionsaktivitäten bündeln und die Abläufe optimieren».

Geschichtlicher Hintergrund

Im September 1989 gründete Walter Dieziger an der Dorfstrasse 5 in Ettenhausen das Unternehmen unter dem Namen Carrosserie Walter Dieziger. 2001 wurde der Carrosseriebetrieb mit einem Occassionsplatz und einer Autogarage erweitert. Seit Oktober 2012 präsentiert sich die Firma **WD** autodieziger mit einem neuen Erscheinungsbild mit über 30 Jahren Erfahrung im Fahrzeugbereich.

Die Eröffnung der **WD** autodieziger in Wängi ist, wenn alles «rund» läuft, auf den Herbst 2016 geplant.

Besuchen und verfolgen Sie die baulichen Fortschritte auf der Homepage www.autodieziger.ch